

20周年

3月1日で この保険のお仕事を始めた
20年となりました。

「20周年」として特別なお祝いをすることもなく、
多くの人々の支えをいたいたことの感謝を
一人で噛みしめました。

この仕事を始めた時 20年でようやく
一人前だと目標にしていた節目の年でした。

当日 妻に「今日が20周年だわ」と言うと
「あーどうなん お疲れさま」と…
との軽いねぎらいが何となく嬉しく
(もちろん終着点でもゴールでもないという意味で)
改めてさらに進化してがんばろう!と
思えました。



おじどうさんまつり

Vol.149 2017年3月号

ありがとう
ありがとう

ソニックジャパン
金沢支店 支店長
(社)生命保険
ファイナンシャルアドバイザー協会(JAIFA)
本部副会長 石川県協会会长

鳥越介順(とりごえ かいじゅん)

幸せ

「幸せになりたい」

「幸せになります!!」と言うことはさ
聞くことは多い。

でも「幸せ」はなるものではなく

手に入れるものではなく
訪ねてくるものではない。

気つくことのようです。

その気づく力が大人ほど
本当の意味で幸せなんのようす。



私の責任では

最近何度もこの言葉に出会いました。
↓↓

「人間は環境の影響を大きく受ける」

その環境とは 時とて 家庭であたり
職場であたり…

人間は生きている環境の影響を大きく
受けるので、その環境にポジティブな人が
多く居ると自然に自分もポジティブとなり、
学ぼうという姿勢の人があれば居ると
自分も学ぼうという意欲が湧いてくる。
また、言葉使いや行動や身なりまで
影響されていくのです。

家庭の代表として 職場の代表として
その環境づくりは私の責任だたのです。

「人間は環境の影響を大きく受ける」を
肝に銘じておきたいのです。こ: